



**SCHWAANER SV**  
**TISCHTENNIS**

Wir danken unseren Unterstützern:

**DES**  
TGA design



Pastamanufaktur Niendorf

**S OSPA**

Teil 3 von 3

Ganze 10 Abgänge muss die Tischtennisabteilung des Schwaaner SV verkraften. 3 Spielerinnen und Spieler (Roolf, 2x Holm) wechselten zum 31. Mai den Verein und 7 Spieler traten aus dem Punktspielbetrieb aufgrund der überproportional angehobenen Mitgliedsbeiträge für Rentner im Spielbetrieb zurück.

Somit stellt der Schwaaner SV nur noch 3 Mannschaften.

Die 3. Mannschaft wird in der 3. Kreisklasse an den Start gehen und ist mit 8 gemeldeten Spielern nicht schlecht aufgestellt. Insbesondere an den Positionen 1 und 2 ist man sehr gut aufgestellt und geht mit Kufahl und Hoffmann mit zwei absoluten Spitzenspieler ins Rennen. Zwei Spieler die auch problemlos in der 2. Kreisklasse hätten spielen können. Danach folgt ein kleiner Knick in der Zusammensetzung der Mannschaft. Nichts destotrotz mit einiger Spielpraxis gespickt. Albrecht, Bruck, Röver und Mannschaftsleiter Beyer, alles Urgesteine im Schwaaner Tischtennis. Angetrieben durch die beiden Punktgaranten Kufahl und Hoffmann könnte der eine oder andere Punktgewinn mehr herausspringen. An der mannschaftlichen Geschlossenheit sollte es nicht scheitern. Komplettiert wird die 3. Mannschaft durch die beiden jungen Spieler Gunther Näther und Felix Matuschek.

Nach oben hin wird einiges möglich sein in der diesjährigen 3. Kreisklasse. Man darf auf alle Fälle gespannt sein. Es kann jedenfalls von sehr engen Partien ausgegangen werden. Viel wird ähnlich wie in der zweiten Mannschaft davon abhängen, wie an 3 und 4 gepunktet wird. Ansonsten sind alle Gegner schlagbar.



2017/2018

Schwaaner SV 3

Schulsporthalle Schwaan statt. Besucher sind uns stets willkommen!

[www.tt-schwaan.de](http://www.tt-schwaan.de)